
 

 

 

ALEATOR APS 

Via Tremea n.15 - 32026 Borgo Valbelluna (BL) 

Codice Fiscale 93040580255 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO 

Del 16 Luglio 2024 

 

Il giorno 16 del mese di Luglio dell’anno 2024, alle ore 20.30, in Belluno, Viale Medaglie d’Oro, 

35, presso l’abitazione del Presidente Chow Anthony, si è riunito il Consiglio Direttivo 

dell’associazione di promozione sociale ALEATOR APS, per discutere e deliberare sul seguente 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Comitati, volontari e incarichi; 

2. Aggiornamento libro degli associati; 

3. Prossimi eventi Aleator; 

4. Spese e acquisti; 

5. Varie ed eventuali. 

 

Assume la presidenza del Consiglio Direttivo, come previsto dal Regolamento Interno, il 

Presidente dell’associazione Anthony Chow il quale, dopo aver constatato: 

• che il Consiglio Direttivo è stato regolarmente convocato; 

• che sono presenti i membri del Consiglio Direttivo, nelle persone di Simona Paludi, 

Carlotta Martuscelli, Francesco Viel, Vito Dinatale e se medesimo  

DICHIARA 

il Consiglio Direttivo regolarmente costituito in forma collegiale e idoneo a deliberare sugli 

argomenti posti all'ordine del giorno. Come previsto dal Regolamento Interno, assume le 

funzioni di verbalizzante il Segretario Paludi Simona.  

 

1) Comitati, volontari e incarichi 

In merito al primo punto dell’ordine del giorno, vengono inseriti nel Registro dei Volontari i 

seguenti associati: 

• Da Ros Simone; 

• Pasa Alex; 

• Viel Giorgia. 

 

2) Aggiornamento libro degli associati 



 

 

 

In merito al secondo punto dell’ordine del giorno, il Direttivo viene reso partecipe della 

candidatura ed approvazione dei seguenti associati: 

• Appolloni Edwige; 

• Arigliani Marco; 

• De Salvador Giulia; 

• Dolif Manuele; 

• Tavernaro Andrea. 

Tutte le domande vengono accolte all’unanimità. 

 

3) Prossimi eventi Aleator 

In merito al terzo punto dell’ordine del giorno, prende la parola il Presidente Chow Anthony che 

fa il resoconto della situazione sugli eventi previsti per Luglio, Agosto e Settembre 2024: 

• Evento a Nate: si terrà il weekend del 10-11 Agosto presto l’Ex Ostello Sant’Isidoro a Borgo 

Valbelluna. L’evento, che verrà confermato al raggiungimento dei 20 iscritti, prevede la 

possibilità di pernottamento (solo per gli associati) la notte del sabato. In generale, chi 

partecipa può portare un visitatore durante le due giornate che però non può fermarsi a 

dormire per ragioni assicurative. Per quanti dormono verranno chiesti i documenti e di 

pagare la tassa di soggiorno. Verranno creati due gruppi Whatsapp nella Community, uno 

per le informazioni e l’altro per l’organizzazione delle giornate. Nella mail di conferma, 

mandata dopo il 28 Luglio, termine ultimo per iscriversi, verrà anche inserita la proposta 

del menù. 

• Grigliata associativa: si terrà il 9 Settembre. L’associato Simone Da Ros, contattato per 

conferma, si occuperà della cucina. Entro Ferragosto andranno preparati sia la grafica che 

l’articolo per il sito. 

• Proposta di gestire un cortile con Nina Kakaw all’evento ‘Mele a Mel’ nel weekend dell’11-

12-13 Ottobre: il Presidente dà lettura della proposta e il Direttivo ne discute. Tuttavia, non 

essendo in grado di assicurare il numero minimo di volontari all’evento, deve rifiutare la 

richiesta. 

• Evento presso la cioccolateria Nina Kakaw: previsto per il 25 Luglio dalle 18 alle 22. Il 

Consigliere Martuscelli Carlotta condivide la grafica con il Direttivo che la approva.  

• SLAM di Luglio: prevista per il 27 Luglio. Il Consigliere Dinatale Vito si occuperà della spesa 

per rimpinguare le scorte di bibite, mentre il Consigliere Viel Francesco si occuperà di 

prenotare e recuperare le pizzette. 

• Evento Pian dei Castaldi con il Comitato Pollicino: previsto per la mattina del 18 Agosto. Il 

Presidente chiede che entro l’8 Agosto sia pronto l’articolo da pubblicare sul sito. 



 

 

 

• Proposta di collaborazione dell’ULSS 1: in data 10 Luglio, un’educatrice del SerD che si 

occupa di Gioco d’azzardo, ha mandato una mail con la richiesta di conoscere le attività 

dell’associazione per stabilire un’eventuale collaborazione nell’ottica di proporre 

un’alternativa positiva di giochi ‘sani’ al gioco d’azzardo. Il Presidente terrà un incontro 

conoscitivo, ancora da stabilire, per comprendere meglio e valutare la proposta. 

• Proposta di una collaborazione con il Comune e la biblioteca di San Gregorio nelle Alpi: 

anche in questo caso verrà fatto un incontro conoscitivo per valutarne la fattibilità. 

• Possibilità di partecipare ad un evento di stampo scientifico e ingegneristico presso 

Sovramonte: l’evento si terrà l’anno prossimo ma l’associazione vorrebbe proporre di 

partecipare con dimostrazioni di giochi da tavolo a tema scientifico. Il Presidente si occuperà 

di prendere contatti in tal senso. 

• Banda e Ibu: per l’anno prossimo, il Direttivo si esprime favorevolmente allo stop degli 

eventi sia per il mese di Luglio che di Agosto.  

Il Consigliere Viel Francesco si occuperà di fare il sondaggio per le date autunnali dell’Ibu. 

Il Presidente riporta la proposta del gestore dell’Ibu di fare dei tornei a tema con premi 

messi in palio dall’esercente stesso: il Direttivo si esprime favorevolmente alla proposta. 

 

4) Spese e acquisti 

In merito al quarto punto dell’ordine del giorno, non sono previste altre spese se non quelle 

relative al rimpinguamento bibite e pizzette per la SLAM.  

Prende poi la parola il Consigliere Dinatale Vito che fa un prospetto delle spese fisse previste per 

quest’anno, in modo da ricavare il budget per l’acquisto giochi. Il Presidente interviene a questo 

proposito parlando della possibilità di attivare dei Crowdfunding sia per l’acquisto di giochi 

selezionati che, soprattutto, per il Progetto Scuole che richiede spesso il rinnovo dei materiali 

utilizzati. Il Direttivo approva la proposta.  

Per quanto riguarda l’acquisto dei nuovi giochi, si attenderà che il sondaggio venga compilato da 

quanti più associati possibile, poi l’elenco verrà preso in mano dal Direttivo che da Agosto inizierà 

a valutare gli acquisti da fare. 

 

5) Varie ed eventuali 

In merito al quinto punto dell’ordine del giorno, emergono le seguenti richieste e osservazioni: 

• Il Consigliere Martuscelli Carlotta chiede al Direttivo di pensare al colore delle prossime 

tessere Aleator e di valutare se rifare o meno i calendari da distribuire (proposta accolta 

favorevolmente). 



 

 

 

• Il Presidente fa notare che alcuni zaini usati per trasportare i giochi sono danneggiati e 

vanno riparati. Il Consigliere Dinatale Vito propone in alternativa l’acquisto di borsoni e 

propone di far rinforzare gli zaini da un sarto di sua conoscenza. 

• Il consigliere Viel Francesco riporta di essere passato alla Fercom per vedere il costo delle 

serrature (per gli armadi dell’Associazione): circa 20euro. Da aggiungere a questa cifra, 

il costo dell’eventuale manodopera. 

• Infine, il Presidente conclude affermando la necessità di andare a verificare lo stato 

dell’armadio dell’Associazione presente presso la Sala Cacciatori di Mel. 

 

Null’altro essendovi da discutere e nessuno prendendo la parola, il Presidente dichiara chiusa la 

seduta alle ore 23, dopo la stesura e l’approvazione del presente verbale. 

Letto, confermato e sottoscritto, 

 

  Il Segretario Il Presidente 

  Simona Paludi Anthony Chow 


